
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

１.静岡市
し ず お か し

に 野球
やきゅう

のチーム
ち ー む

が 新
あたら

しくできます！ 

 

チーム
ち ー む

の名前
な ま え

 『くふうハヤテベンチャーズ
は や て べ ん ち ゃ ー ず

静岡
しずおか

』 

試合
し あ い

をする ばしょ（＝ホームスタジアム
ほ ー む す た じ あ む

） 『ちゅ～るスタジアム
す た じ あ む

清水
し み ず

』（清水
し み ず

庵原
い は ら

球 場
きゅうじょう

） 

 

２０２４年
ねん

 初
はじ

めての試合
し あ い

 

3月
がつ

15日
にち

（金
きん

） 午後
ご ご

12時
じ

30分
ふん

～ 

16日
にち

(土
ど

) 午後
ご ご

１時
じ

～ 

17日
にち

（日
にち

） 午後
ご ご

12時
じ

30分
ふん

～ 

戦う
たたか  

チーム
ち ー む

 『オリックス
お り っ く す

・バファローズ
ば ふ ぁ ろ ー ず

』 

ばしょ ちゅ～るスタジアム
す た じ あ む

清水
し み ず

  

  

３・４月
がつ

 ちゅ～るスタジアム
す た じ あ む

清水
し み ず

でやる試合
し あ い

 

いつ 戦う
たたか  

チーム
ち ー む

 

3/19(火
か

) ・20(水
すい

祝
しゅく

)・21(木
もく

) 福岡
ふくおか

ソフトバンクホークス
そ ふ と ば ん く ほ ー く す

 

3/26（火
か

）・27（水
すい

）・28（木
もく

） 中
ちゅう

日
にち

ド
ど

ラ
ら

ゴ
ご

ン
ん

ズ
ず

 

4/12（金
きん

）・13（土
ど

）· 14（日
にち

） 広島
ひろしま

東洋
とうよう

カープ
か ー ぷ

 

4/19（金
きん

）・20（土
ど

） · 21（日
にち

） 阪神
はんしん

タイガース
た い が ー す

 

4/27（土
ど

）・28（日
にち

） オリックス
お り っ く す

・バファローズ
ば ふ ぁ ろ ー ず

 

※試合
し あ い

の日
ひ

は 変
か

わることがあります。 

※ 車
くるま

を止める
と   

場所
ば し ょ

は 予約
よ や く

が必要
ひつよう

になることがあります。くわしくは HP を見
み

てください。 

 

 

チーム
ち ー む

のこと、チケット
ち け っ と

のことは HP を見
み

てください。 https://hayateventures.jp/ 

問合せ
といあわ  

 スポーツ
す ぽ ー つ

交流課
こうりゅうか

 ℡221-1605 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://hayateventures.jp/

